

CONFÉRENCE 2023

Av. Preschier 12bis, 1206 Genève
022 346 40 95 / sainte-therese@bluewin.ch



TOLÉRANCE - BIENVEILLANCE RESPECT



AVEC
ALAIN LAROCHE

**LUNDI
20 NOVEMBRE 2023
À 19H00
SALLE PAROISSIALE (CHAMPEL)**

E-mail: a.laroche@acadelia.com - www.alain-laroche.com - Tél. +41 78 916 34 33



TOLÉRANCE BIENVEILLANCE RESPECT

■ **Qu'est-ce que la tolérance? Faut-il être tolérant? Etre tolérant, est-ce tout tolérer? Quelles sont les limites à la tolérance? La tolérance est-elle une faiblesse, une lâcheté, une complicité passive? Faut-il tolérer l'intolérance? Où commence l'intolérable?**

Nous sommes dans une époque marquée par le retour en force des conflits multiples, de la violence, de la ségrégation, du wokisme, du terrorisme et du fanatisme pour des motifs très variés notamment la quête du pouvoir, l'hégémonie de certains sur des territoires, sur les peuples, sur les âmes.

Le monde est totalement interconnecté, avec une hyper médiatisation trop souvent orientée, manipulée et fausse.

La tolérance est une valeur essentielle pour vivre ensemble harmonieusement dans une société diversifiée. Elle encourage le respect des différences, la reconnaissance de l'égalité des droits et la promotion de la paix et de la justice. C'est un concept qui doit être promu et défendu à tous les niveaux de la société pour construire un avenir meilleur.

Pourtant, la tolérance doit comporter des limites nécessaires. En effet, tolérer les positions et les actes les plus inacceptables, les plus fous, les plus inhumains... va provoquer de l'intolérance ce qui aboutirait à faire disparaître la tolérance et la liberté.

C'est le paradoxe de la tolérance.

De manière posée, équilibrée et respectueuse, cette conférence abordera la tolérance sous ses divers aspects : religion, politique, sociétal, familial, éducatif, philosophique. C'est une invitation à la réflexion.

C'est aussi une conférence de l'espoir car les valeurs humanistes et la Foi doivent nous aider à trouver un équilibre entre la tolérance, la responsabilité sociale, la lucidité et le courage pour préserver la liberté, la justice et la Foi.

■ **ALAIN LAROCHE**, *Coach mental et humaniste, thérapeute holistique, Maître praticien certifié en hypnose et PNL, épigénétique, sexothérapeute, thérapeute du couple et de la famille. Après une riche et intense expérience de vie de sportif d'élite et de chef d'entreprises, en 1995, Alain LAROCHE s'interroge sur le sens qu'il veut donner à sa vie. Il va procéder à un changement radical d'orientation professionnelle.*

En effet, il décide de consacrer son énergie et ses compétences vers une approche humaniste au service du mieux-être et de la santé. Il décide donc de retourner aux études et il se forme aux nombreuses approches de la psychologie positive, des thérapies, de la PNL, de l'hypnose, de la psychopathologie, de la sexologie de la philosophie puis de la santé sur les fondements de l'épigénétique et de la salutogenèse.

Depuis plus de 20 ans, Alain LAROCHE se consacre à partager son expérience de la vie et son expertise pour aider et accompagner des personnes qui en ont besoin pour sortir d'une situation difficile, pour performer, pour maintenir ou améliorer leur capital santé et plus globalement pour mieux-être.

Sa triple expertise et son expérience sont des atouts majeurs car elles apportent une vision globale et concrète connectée aux réalités de la vie des personnes privées et des entreprises.

Il est le fondateur d'Acadelia, l'académie Mieux-vivre et santé.